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#370  Конференция  с  Духом  Байкала!  Инопланетные  базы,  экология,
причины землетрясений и катаклизмов.

 
23 ноября 2021 года
 
Участники конференции:
Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями;
Максим  Русан  -  руководитель  проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;
Владимир  Гольдштейн  –  журналист  и  администратор  группы  в  Facebook,

помощник руководителя проекта «Кассиопея»;
Байкал - плазмоид, куратор озера Байкал, 38-ой уровень плотности;
ЛиШиони  -  представитель  планеты  Шимор,  социолог,  специалист  по

астральному миру и его взаимодействиям с материальным миром;
МидгасКаус  -  представитель  планеты Эслер,  биолог,  психолог,  микробиолог,

ксенобиолог, специалист по инопланетным формам жизни;
Лакс  Рхиос  -  представитель  планеты  Тихт,  директор  базы  на  озере  Байкал,

биолог - океанолог;
Ашрим Коасти - представитель планеты Тихт, сотрудник базы, ученый, изучает

биологию и влияние плазмоидных цивилизаций на биологические процессы;
Исхирод Роших - представитель планеты Футисса, руководитель плеядеанской

базы на озере Байкал;
Гости конференции.
 
00:20 Представление участников конференции.
Ирина: Здравствуйте, дорогие друзья! Меня зовут Ирина Подзорова, я являюсь

контактером с внеземными цивилизациями. Сегодня у нас конференция с учеными баз,
которые находятся под дном Байкала и частично под поверхностью земли в области
Байкала.

Также здесь присутствует тонкоматериальное существо - куратор этого озера,
38-го уровня плотности. Он попросил называть его «Байкал». Насколько я понимаю,
его имя дали озеру. Это даже не имя, а должность его.

Здесь находятся наши кураторы: ЛиШиони с планеты Шимор, МидгасКаус с
планеты  Эслер  и  представители  планеты  Тихт:  руководитель  базы  Лакс  Рхиос  и
ученый,  который  изучает  биологию  и  влияние  плазмоидных  цивилизаций  на
биологические  процессы,  Ашрим  Коасти.  Также  присутствует  руководитель  базы
скопления  Плеяд на  озере  Байкал,  представитель  планеты Футисса,  руководитель  и
ученый,  геолог,  планетолог.  Он у  нас  изучает  геологию,  географию,  планетологию.
Зовут его Исхирод Роших. Можно называть его Эсхерод.  

Они вас всех приветствуют. Можете задавать вопросы.
 
03:27 Место для инопланетных баз на Байкале.
Гость:  Приветствую вас, наши межзвездные друзья! Скажите, чем обусловлен

выбор места для строительства инопланетных баз именно в этом месте?
Ирина: К кому вопрос? К тихтианцам или плеядеанцам?
Гость: Можно и к тем, и к другим.
Ирина:  Я  прошу  представителя  Тихта  ответить  на  вопрос:  чем  обусловлен
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выбор места на противоположном от нас берегу Байкала? Я помню, ты об этом говорил
во время физического контакта.

(Представитель Тихта) Приветствую вас! Я рассказывал об этом Ирине, когда
она была в физическом теле на базе. Я повторю свой ответ с удовольствием. Это место
было  выбрано,  потому  что  представители  Тихта  очень  чувствительны  к
энергетическим полям.  И это место в  округе  200 квадратных километров оказалось
самым энергетически приемлемым и комфортным для наших жителей. Но оно таким
стало не сразу,  а после того, как 280 земных лет это место подготавливали для нас
представители  земных  плазмоидных  цивилизаций.  Они  заряжали  его,  очищали  от
вредных  негативных  выбросов  ноосферы,  и  оно  стало  пригодно  для  нашего
постоянного места жительства. Я еще раз напомню, что свою базу мы построили на
озере Байкал только в 1993 году.

(Исхирод Роших) Я вас приветствую! Я еще с Ириной не общался, но мне уже
рассказали о ней ее кураторы и о вашем проекте «Кассиопея». Я с планеты Футисса.
На  данной  базе  периодически  нахожусь  последние  47  лет.  Я  работаю  геологом,
географом и планетологом иных планет земной группы. Мне чуть больше 2000 земных
лет.

Максим: А какой период жизни?
Ирина:  На Футиссе такой же, как на Бурхаде. Мы его дети, его колония, его

генетическая  часть.  У  нас  продолжительность  жизни  такая  же,  как  на  Бурхаде,  в
среднем 12-16 тысяч земных лет. Это средний срок воплощения. Есть представители
как самого Бурхада, так и нашего мира, которые уходят раньше срока в Духовный мир,
например, в 600-700 лет, если считают, что выполнили свою задачу. А есть те, которые
задерживаются  до  22-25  тысяч  земных  лет,  если  считают,  что  они  еще  нужны  на
данной планете или в Галактике.

Все выполняют разные работы. Например, я, как уже сказал, последние 47 лет
периодически нахожусь на Земле. Я улетаю на Футиссу в свой мир, в среднем в вашем
году бываю там не более 3-4 месяцев. Все остальное время я нахожусь на Земле.

Моя задача - исследовать подземный мир, геологические процессы в земле и их
влияние  на  вашу  цивилизацию,  а  также  влияние  техногенного  воздействия  вашей
цивилизации на все слои и сферы Земли. Я ученый, который исследует взаимодействие
цивилизации и планеты.

Почему наша база появилась на Байкале гораздо раньше, чем тихтианская? Она
появилась еще в 3 веке до рождения Христа. Сначала это была база планеты Футисса,
чуть  позже  к  нам  стали  прилетать  также  представители  Галактической  Федерации
Света,  иных  цивилизаций,  и  не  только  с  Плеяд.  Теперь  наша  база  считается  в
Галактике  не  только  базой  Галактической  Федерации  Света,  но  и  Межзвездного
Союза, потому что на нашей базе также бывают и представители Бурхада. Это общая
база.

Почему выбрали именно ее? По истории этой базы - я ее изучал, во время ее
создания, здесь, на берегах северной части Байкала, жил народ, у которого было много
контактеров с теми нашими предками, кто строил базу. Любое место для нас на Земле
было благоприятно.

В  то  время  были  другая  атмосфера  и  ноосфера  на  Земле,  и  мы  могли
специальными, как вы называете, психотехниками и техническими приемами очистить
и  приспособить  под  себя  любое  пространство.  Нам для  этого  даже  не  требовалась
помощь в таком объеме плазмоидных цивилизаций, потому что у нас есть и были такие
специалисты  на  планете,  которые  могут  это  делать.  Мы  их  называем  «мастер
формирования  пространственных  структур»  -  у  нас  есть  такая  профессия.  На
Тумесоуте она тоже есть. Я не являюсь этим специалистом.



 
11:39 Физическое присутствие инопланетных кораблей во время ретрита.
Владимир: Вопрос  к  представителям  Тихта  и  плеядеанской  базы:  скажите,

пожалуйста, в течение всего нашего ретрита и конкретно сейчас физические корабли
тихтианской  и  плеядеанской  баз  где-то  присутствуют  на  каком-то  относительно
недалеком  расстоянии  от  нашего  месторасположения?  Сколько  они  были,  будут,  и
какие планы? Именно физические корабли обеих баз.

Максим: И не только этих баз.
Ирина: (Исхирод Роших) Вы сказали «за весь срок нашего ретрита». Я считал с

контактера: ретритом вы называете собрание людей для совместной работы духовного
плана.  Мы  занимаемся  в  основном  научной  работой,  поэтому  не  отслеживали
конкретно ваш срок ретрита. Сколько дней вы здесь находитесь?

Максим: 9-10 дней.
Ирина: Корабли в пределах ближайших 10-15 квадратных километров от того

места,  где  вы  находитесь,  постоянно  присутствуют.  Они  не  висят,  а  взлетают  и
улетают обратно под защитным полем, которое создает образ невидимости, особенно
над  Байкалом,  но  и  здесь  они  тоже  пролетают.  Ближайший  корабль  относится  к
Футиссе.  Сейчас я в Астрале, пространственно попробую почувствовать физический
мир.

Отсюда,  если  контактер  смотрит  прямо  и  это  взять  за  ноль  градусов,  128
градусов  от  направления  ее  взгляда  находится  корабль  плеядеанцев  на  расстоянии,
примерно, около 3 км и на высоте в районе 12 км. Он летит, сейчас расстояние уже
составляет 3500 км.

 
15:28 Влияние на озеро Байкал отходов производства.
Гость: Всем добрый вечер!  У меня экологический вопрос.  Я живу в  городе

Байкальске,  который знаменит байкальским целлюлозно-бумажным комбинатом. Его
уже  закрыли,  но  остается  экологическая  проблема  в  плане  утилизации  отходов,
которые  остались  от  производства.  Там  много  шламонакопителей.  У  нас  цель:
разрешить в ближайшем будущем эту проблему, чтобы эти отходы не попали в Байкал,
потому что есть такая угроза.

Максим: Я  дополню  вопрос.  Занимались  ли  вы  помощью  в  решении  этой
проблемы? И как этот комбинат влиял на озеро Байкал?

Ирина:  (Исхирод  Роших) Экологической  проблемой  в  основном  занимается
Тихт - у него много специалистов. Поэтому ответит Ашрим. Он биолог и занимается
проблемами экологии.  У них не  отделена  биология от  экологии,  это  единое целое,
наука о жизни.

(Ашрим Коасти) Да, действительно (показывает образ) этот завод был нужен
для людей. Он производил необходимые для вас вещи, предметы. Я бы не сказал, что у
вас  нет  технологических  возможностей  для  того,  чтобы  остатки  от  химических
реакций, как вы их называете «отходы производства», превратить в другие, тоже для
вас нужные вещества.

Такие  технологии  у  вас  есть.  Для  того  чтобы  их  реализовать,  необходимо
строить  перерабатывающие  комплексы.  Они  не  были  построены.  Тем,  кто  там
находился, оказалось проще то, что оставалось, не перерабатывать, а скидывать.

Были там очистительные элементы,  которые должны были меняться.  В ходе
проверок комбината выяснили, что фильтры, которые там стояли, улавливатели, были
заменены,  к  сожалению,  только  фиктивно.  Был  документ,  что  замена  была
произведена, но на самом деле фильтры не сменили. Либо поставили некачественные,
либо совсем не меняли. Была такая проблема.



В  правительстве  этого  региона  у  нас  имеется  несколько  ментальных
контактеров. Мы с ними говорили об этой проблеме, из-за которой возможна гибель и
болезни не только животных, птиц, но и людей. Мы им об этом говорили, чтобы они
издали  такие  законы,  которые  приведут  к  балансу  потребление  ресурсов,  их
переработку и безопасность природы. Они нам отвечали, что такие законы есть (они
действительно  есть).  Мы  их  попросили  проконтролировать  их  выполнение.  Потом
получилось так, что комбинат не просто так закрылся,  там что-то сломалось, что-то
произошло. Контактеры этому поспособствовали: они выпустили такую инструкцию,
которую другие не захотели выполнять. Одна причина наложилась на другую.

Вопрос:  что  делать  сейчас,  и  сможет  ли  человечество  справиться  с  данной
проблемой? Да. Мы считаем, что сможет, если применить технологические открытия,
которые есть у вас, как перерабатывать эти вещества. Это возможно сделать при вашем
желании. Вам известно, что с ними делать.

 
21:32 Сейсмоактивность на Байкале. Причины образования Байкала.
Гость: Благодарю! Мы вас приветствуем, наши межзвездные друзья! Ответьте,

пожалуйста: почему Ольхон не выбран местом строительства базы?
И второй  вопрос:  у  нас  очень  сейсмоопасный  район,  можете  ли  вы  помочь

нашим ученым, передать технологии, которые позволят предсказывать землетрясения,
предупреждать нас?

Ирина: (Исхирод Роших) Первый вопрос: почему Ольхон не выбран в качестве
базы?  Я  и  представитель  Тихта  рассказали  о  тех  причинах,  почему были выбраны
конкретные  места  для  наших  баз.  Больше  никакая  из  цивилизаций  не  изъявила
желания  строить  здесь  базы.  Возможно,  какие-либо  иные  места  на  Байкале  и  в
окрестностях будут выбраны другими цивилизациями. А пока те базы, которые у нас
есть, для нас оптимальны в тех местах, в которых они находятся.

Что касается  технологий.  Ваш район относится  к сейсмоактивным не просто
так.  Я  геолог,  как  раз  изучаю  подземные  слои  вашего  конкретного  региона  и
сравниваю  их  с  подземным  строением  остальной  территории  земного  шара.  Я
разговаривал  с  плазмоидными  цивилизациями  подземного  мира,  теми,  которых  вы
называете Духами Земли, узнавал их точку зрения на этот вопрос и сам изучал, откуда
берется эта активность.

Все дело в том, что ваша территория находится в том месте, где 12 тысяч лет
назад  на  месте  озера  Байкал  был  другой  водоем,  озеро  меньшего  размера.  На  его
берегах  жили люди.  В  результате  того,  что  на  это  озеро  было  направлено  оружие
селбетовцев, произошел раскол, разлом земной коры (показывает), который от Байкала
отходит  в  три  стороны.  Эти  разломы  глубоко  уходят.  На  месте  одного  из  таких
разломов чуть позже образовалась яма, которая заполнилась водой.

Все реки,  которые впадают в  Байкал,  появились  позже.  В любом случае  это
озеро стало результатом войны. Раньше оно таким не было. Было озеро на его месте
раз в 10 меньше. Все люди, которые жили на берегу озера и в окрестностях, погибли от
оружия, которое было настолько сильным, что появилась вмятина в земной коре.

От этой вмятины отходили трещины: три более крупных и сеть мелких. Позже,
когда сюда пришла ваша цивилизация, вокруг стали добывать полезные ископаемые.
Здесь  и  раньше  был  сейсмоопасный  регион  из-за  этих  разломов.  В  глубине  земли
происходят неоднородные процессы, которые зависят от солнечной активности. И ядро
Земли  то  расширяется,  то  сжимается.  Вулканическая  активность  также  может
активизироваться  и дезактивироваться каждые несколько десятилетий.  Повреждения
земной коры вызвали сдвиги.

В те  периоды, когда  вокруг  Байкала и севернее велись разработки полезных



ископаемых, внутри Земли продолжилось нарушение равновесия. Это может привести
к тому, что землетрясения участятся.

Показывает,  что  под  дном  Байкала  есть  разлом,  и  оттуда  тоже  могут  быть
толчки.  Потому  что  один  край  выше  другого,  который  может  на  него  наползать,
поэтому на поверхности отражается.

В  последнее  время  здесь  стало  спокойнее.  Мы  работаем  с  плазмоидными
цивилизациями Земли, которые могут тоже влиять на эти процессы с энергетической
точки зрения. Останавливать их, замедлять расхождения разломов.

Вы  тоже  можете  на  это  влиять,  если  будете  с  положительной  энергией,  с
Любовью  относиться  друг  к  другу  в  этом  регионе.  Любой  катаклизм,  любое
землетрясение,  извержение  вулкана,  в  том  числе,  может  быть  спровоцировано  не
только техногенными причинами, но еще и энергетическими.

Отдельные группы плазмоидов могут нести добро, гармонию, а другие могут
нести  разрушения,  в  том  числе  в  этих  формах.  Количество  тонкоматериальных
плазмоидных цивилизаций в том или ином районе, которые будут нести разрушения,
зависит от многих факторов, в том числе и от людей, которые там живут.

Если  вы  будете  сами  гармоничны  на  этой  территории,  то  те  плазмоидные
цивилизации, которые будут находиться там, будут охранять вас от этого. Если нет, то
они тоже будут становиться негативными. В них будут воплощаться негативные Духи.
Напрямую  они не  могут  вызвать  землетрясения,  могут  только способствовать  либо
успокоению  Земли,  либо,  наоборот,  ее  энергетическим  движениям.  Сначала
энергетически,  а  потом они переходят на физический уровень.  Они косвенно могут
влиять.

Что касается  прибора,  то  у  ваших ученых есть  сейсмографы,  которые очень
чувствительны в настоящее время, фиксируют даже мелкие сотрясения почвы, которые
вами не чувствуются. Это может быть сигналом к началу крупного землетрясения, а
может все успокоиться. Есть специальные признаки в этих приборах, которые могут с
той или иной точностью предсказать, что это будет вероятно, например, на 70%.

Чтобы передать вам технологии, необходимо, чтобы вы стали частью нашего
сообщества. У нас есть специальный закон, по которому те научные знания, которые
ведут к технологиям, мы передаем только тем, кто согласился соблюдать наши законы
на планете.

 
31:28 Образование озера Байкал.
Владимир: Уточняющий  вопрос:  сколько  тогда  было  похожих  ударов  на

планете вообще? И почему один из них пришелся именно сюда со стороны Селбета?
Ирина:  Я  думаю,  никто  из  них  не  историк.  Им  историю  открывать  надо.

Сколько конкретно ударов историки изучали. А они это изучали только в школьной
программе.

(Мид говорит)  По Байкалу был точечный  удар,  луч,  не  бомбы.  Насколько  я
помню историю  той  войны,  в  районе,  может  быть,  двух  тысяч.  Они  пролетали  по
орбите и точечно лучами попадали.

Владимир: Случайно сюда или преднамеренно?
Ирина: Преднамеренно, потому что было поселение вокруг (показывает сверху

дома).
Максим: Я хочу уточнить. Озеро Байкал, если смотреть сверху, как карьерная

разработка.  Сначала  была  разработка,  потом  вода  пришла?  Как  это  происходило?
Сначала ударили лучом, а потом началась разработка? А когда появилась вода в нем?

Ирина:  Вода  появилась  не  сразу.  Сначала  здесь  была  яма,  трещина
(показывает), и не было рек. Вода появилась через, может быть, 2-3 тысячи лет после



войны,  полностью  было  сформировано  то,  что  вы  видите.  Даже  те  реки,  которые
раньше текли в другое место, они повернули от этого удара.

Может, ты слышал выражение, что некоторые виды грунта слоями идут друг на
друга? Это были разнородные слои. Они и сейчас есть в округе такие. Где-то идет один
вид, например, песок,  где-то одни камни, где-то идет перемешанное друг  с другом.
Когда  произошел  удар,  то  не  только  в  этой  точке  были  трещины.  В  окружающем
рельефе было постепенное  понижение  рельефа к  берегам будущего  Байкала.  А эти
холмы, которые вы видите, были выше. Реки, которые текли в другое место, сменили
свое течение и пошли в Байкал.

 
35:41 Матрица Бурхада на Земле и на Бурхаде.
Гость: Я  хотела  спросить  у  инопланетных  друзей:  ставят  ли  им  матрицу

Бурхада? Как она им помогает в работе? И помогает ли?
Ирина:  (МидгасКаус) Нет,  не  ставим.  Матрица  Бурхада  -  это

энергоинформационная матрица, которая предназначена именно для жителей вашего
мира, для землян. Для того чтобы каждый желающий из вас имел возможность через
матрицу, встроенную в ауру человека, именно человека (с вашим количеством чакр, с
вашей  энергоструктурой,  с  характерной  для  землян  генетикой)  подключаться  на
расстоянии  к  ноосфере  этой  планеты  и  посылать  туда  вопросы,  получать  ответы,
усиление своих энергетических, психических возможностей. Она усиливает духовный
канал для общения с невоплощенной частью Духа, которая есть у каждого гуманоида,
плазмоида  (просто она в разных процентах).

Энергетической матрицы у бурхадцев нет в том виде, в котором она есть у вас.
У них есть подобие, и называется «пирамида духовного роста».

У  каждого  из  них  есть  часть  этой  общей  пирамиды.  Они,  например,  250
бурхадцев  (у  каждого  есть  «пирамида  духовного  роста»),  через  определенный
мыслеобраз,  определенную  практику  сливаются  в  общую  пирамиду.  Но  она  по
строению не напоминает матрицу. Скорее это вихрь, заключенный в кокон, как смерч.

Максим: Спасибо. Пожалуйста, еще вопросы.
 
38:07 Материальные свидетельства существования цивилизаций 12 тысяч

лет назад.
Гость: Благодарю за возможность задать вопрос. Остались ли на сегодняшний

день какие-то материальные свидетельства существования цивилизаций 12 тысяч лет
назад, которые могли бы изучать наши современные археологи вокруг озера Байкал?

Ирина:  (МидгасКаус) Остались, и не только вокруг озера Байкал. Вообще, на
всей территории Земли, конкретнее, на территории России.

Вокруг озера Байкал есть круги из камня, (показывает) вертикально врытые в
землю остроконечные палки. Они давно стоят. И под землей в этих районах тоже есть
старые  круглые  постройки.  Их  можно  отличить:  камни,  которые  применялись  при
строительстве, сами по себе очень древние.

Еще  есть  поселения,  которые  были  даже  до  войны  12  тысяч  лет  назад.  Их
можно найти, то, что от них осталось. Есть такие и на берегах Байкала, и дальше.

Есть молодые курганы, под которыми захоронены люди. А под ними, внизу,
есть сохранившиеся кости, скелеты, осколки посуды более древней цивилизации.

 
40:15 Подземные реки Земли. Миграция рыб и млекопитающих.
Гость: Всех  приветствую!  У  нас  уникальные  флора  и  фауна  на  Байкале.  И

хотелось  бы  узнать,  откуда  нерпа  приплыла.  Есть  ли  связь  Северного  Ледовитого
океана с Байкалом? И как появился омуль?  



Ирина: Я напоминаю, что, к сожалению, они не знают русского языка. Я сейчас
кого представлю, того и представлю. Кто такая нерпа? Тем более омуль? В каком виде
я его видела, в таком и представлю.

(Мид говорит) По рекам, которые впадают в Байкал и выходят из него - это не
единственные  пути  сообщения.  Под  землей  есть  водяные  тоннели.  (Показывает
подземную реку). Она связывает озеро Байкал с другими водоемами Земли. Там могут
перемещаться  рыбы  и  те  млекопитающие  животные,  которые  могут  проплыть  под
водой какое-то расстояние.

Я  уловил  такую  энергетику,  что  именно  в  окружающих  водоемах  этих
животных нет. Значит, именно здесь для них создалась благоприятная биосфера. Кто
их сюда привел по этим подземным рекам,  и как распространяются пути  миграции
животных -  это  как раз  предмет  изучения  Ашрима с Тихта.  Он изучает  биологию.
МидгасКаус  тоже  изучает  биологию  Земли,  но  МидгасКаус  больше  земную
цивилизацию людей.

Я нахожусь в контакте с тонкоматериальными цивилизациями. Для животных,
Души  которых  сотворяют  плазмоидные  цивилизации,  они  ищут  пути,  где  эти
животные могут расселяться, любое благоприятное место для них. И на земле, и под
водой, и под землей. Даже могут использоваться другие животные. Например, птицы,
которые могут переносить на себе оплодотворенные икру.

Что такое икра? Это яйца рыб. Он же не знает русского языка. Я его сейчас
запутываю еще больше. Глаза у него увеличились: новое слово в биологии.

 
44:30 Этапы развития леса и плазмоиды.
Гость: Добрый  вечер!  Меня  зовут  Андрей.  Спасибо  за  возможность  задать

вопрос  нашим  внеземным  друзьям!  Я  представляю  планету  Земля,  город-герой
Москва, сообщество «Кассиопея». Экономист.

В последние несколько лет в забайкальской области происходят экологические
катастрофы,  связанные  с  вырубкой  леса.  Соответственно,  вопрос  связан  с
плазмоидными цивилизациями, которые находились в этих местах. Что с ними сейчас
происходит? Ушли они с этих мест или не ушли? Какие есть планы по оздоровлению
лесов? Сколько времени уйдет на их восстановление? И как это в дальнейшем может
отразиться на экологической ситуации самого Байкала и людей, проживающих в этой
местности?

И  еще  вопрос:  какая-нибудь  межгалактическая  новость  появилась  за  время
нашего пребывания здесь? Спасибо.

Максим: Акцентирую  внимание  на  проблеме  лесов.  Почему  горят  леса?
Почему их вырубают?

Гость: Что происходит с плазмоидами там, где вырубают леса?
Максим: Что происходит с плазмоидными цивилизациями там, где вырубают

или сгорают леса?
Ирина: Где-то вырубают леса, а где-то лес сам горит. В тех местах, где некому

вырубать, он горит сам. Я помню. Такой вопрос был к главному плазмоиду Якутии,
там  был  интересный  ответ.  Думаю,  на  этот  вопрос  ответит  сам  покровитель  озера
Байкал.  Он  здесь  присутствует  и  тоже  желает  ответить  на  вопрос.  Тем  более,  это
относится к его компетенции. Он просит обращаться к нему именно «Байкал».

Все  зависит  от  площади  леса,  конкретного  его  вида,  проживающих  там
плазмоидов. Очень общий вопрос. Нужно конкретизировать.  Что значит – вырубили
лес?

Гость: Уничтожили. Был и нет.
Максим: У  нас  лес  вырубается  огромными  плантациями  и  отправляется  за



границу. Что происходит с этой местностью? Уходят ли с нее плазмоиды? Либо они
начинают способствовать выращиванию другого леса?

Ирина: Благодарю за уточнение. Если это происходит на какой-то территории
больше 2,5 гектаров (гектар - это 10 000 квадратных метров), то начинает влиять на
биосферу  данного  места,  на  животных  в  большом объеме.  У  плазмоидов,  которые
сотворяли Души лесных животных, растительные Души деревьев, кустарников, лесных
трав, грибов, у них у всех остается невостребованная энергия.  Если уничтожили ту
растительность,  Души которой они создавали,  плазмоиды прекрасно  понимают,  что
создавать  другие  Души  деревьев  они  не  смогут.  Чтобы  выросло  дерево  в
плотноматериальном мире, нужно время.

Судьба этих плазмоидов зависит, во-первых, от их желания. Что будет там, где
вырубили лес? Если там будет просто трава расти, луг, то они могут остаться создавать
Души трав, цветов, микроорганизмов, животных, которые там будут жить.

Если  плазмоиды  не  пожелают  или  не  смогут  там  остаться  (многие  умеют
рождать Души только определенных деревьев), то они уходят на другую территорию,
туда, где нужны. Есть много территорий, где был раньше луг, пастбище, поле, а сейчас
никто не живет, и там вырастает новый лес. Он еще низкий. Туда они могут перейти.

Идет обратный процесс. Например (показывает), была деревня, село, где жили
люди примерно 30-50 лет назад. Когда люди оттуда ушли, улицы зарастают. Чтобы эта
деревня  заросла  полностью  довольно  большим  кустарником,   начали  подрастать
деревья,  чтобы с трудом можно было различить бывшие дома, для этого требуется
примерно 25 лет. Если человек не будет там находиться и убирать растительность, то
плазмоиды  будут  сотворять  Души,  чтобы  вернуть  это  природе.  Не  потому,  чтобы
забрать это у человека. А потому, что человек это оставил, то ему это не нужно.

Если же лес был вырублен, деревья же не просто были вырублены и сожжены,
или выброшены в Байкал. Они были направлены на какие-то цели людей. Плазмоиды
это  прекрасно  понимают.  Они  просто  перемещаются  на  то  место,  где  в  них,  в  их
услугах есть надобность.

Если лес стоит долго, последние 250-300 лет,  и в него люди не заходят,  там
начинаются  свои  процессы.  Деревья,  которые  стоят  давно,  стареют  (он  мне  сухие
сучки показывает). Кольца, которые вы внутри дерева видите, нарастают друг на друга
и хуже снабжаются соком из земли.

Вы  не  забывайте,  что  каждый  год  любое  хвойное  или  лиственное  взрослое
дерево  приносит  семена.  Они  падают  на  землю.  Идет  дождь.  Семена  деревьев
обладают способностью прорастать, даже если их не закопать. Им достаточно дождя,
определенной температуры,  и  вокруг  дерева  образуется  поросль  молодых деревьев.
Одно дерево может дать до нескольких десятков тысяч семян.

Некоторые погибают от холода, а другие попадают в такие условия, в которых
начинают прорастать  и вокруг  дерева,  и ветер их может разнести.  Через  несколько
десятков лет получается так, что молодые деревца начинают отбирать питание у своего
родителя. Он от этого слабеет, на него нападают паразитические грибы, насекомые.

Внутри этого старого дерева получается такая масса, которая уже не скрепляет
его. Если ветер подует, оно может упасть. Это и есть естественная смена (без людей).
Она, естественно, идет медленнее. Все происходит без людей, нет порядка, упало - не
упало.  За  много  лет  падения  листвы  на  земле  образуется  слой,  через  который,
например,  не может расти трава.  Идет дождь, все начинает постепенно разлагаться.
Может образоваться болото.

Если  плазмоиды  этой  местности  не  призовут  плазмоидов  огня  и  не  устроят
пожар, который очистит это все, то получается такое. Вы, наверное, знаете, что тот лес,
куда не вмешивается человек, часто горит. Если же не горит, то превращается в очень



труднопроходимые завалы не только для людей, но и для животных. Эти территории
тоже являются бесполезными для плазмоидов, потому что вокруг этого места нельзя
находиться даже животным.

Гость: А плазмоиды с лесом не горят?
Ирина: Плазмоиды не могут гореть, у них тонкое тело.
Гость: Они просто уходят?
Ирина: Они могут там находиться, зачем им уходить? Хоть в этом огне может

быть плазмоид. Температура на него не влияет. У него тонкое тело.
Гость: Спасибо.
 
55:53 Влияние ретрита на энергетику местности.
Гость: Уважаемый Байкал, скажите, пожалуйста, как влияет наше мероприятие,

энергетика нашего сообщества на энергетику этой местности? И надолго ли остаются
изменения в этой местности? Спасибо.

Ирина: (Они все отвечают) Отлично влияет. Энергетика вашего мероприятия,
вас  самих,  ваша  Любовь,  ваш  Свет  гармонизируют  пространство.  Располагают
плазмоидов к общению. Есть чувствительные и добрые люди, но они собраны в одном
месте.  Здесь  же  удивительное  для  многих  плазмоидных  цивилизаций  мероприятие.
Мы-то находимся на базах и знаем, что среди землян есть такие люди.

Даже  покровитель  Байкала  сказал,  что  именно  такое  мероприятие,  в  таком
объеме  и  с  такой  энергетикой,  с  разными энергиями  инопланетных цивилизаций  и
всяких  энергетических  систем  исцеления  (он  их  тоже  чувствует),  влияют  на
пространство.  Это  он видит  впервые. Довольно  трудно  спрогнозировать,  насколько
долго сохранятся эти изменения. Но они довольно значительные, и здесь вокруг стало
спокойнее на энергетическом плане.

 
57:41 Связь между Байкалом и Черным морем.
Гость: Я, когда стоял возле Байкала (сам я с Черного моря), у меня возникло

ощущение,  что между древним бассейном Черного моря,  которое было пресным,  и
древним Байкалом была какая-то связь. Появилось чувство родства.  Была ли и есть ли
эта связь между Черным морем и Байкалом, хотя это очень далеко?

Ирина:  Между Черным морем и Байкалом физической связи нет, по крайней
мере, сейчас.  Нужно поднимать хроники, что было тогда. Я думаю, что физической
связи в виде какой-нибудь физической реки не было, и нет. Вы почувствовали связь.
Возможно, это представители плазмоидных цивилизаций, которые отвечали за Черное
море и переместились сюда. Может, с одним из участников, который оттуда приехал.

В  районе  Байкала  существует  много  порталов  в  различные  цивилизации
плазмоидного типа, в том числе портал в плазмоидные цивилизации на берегу Черного
моря. Вполне вероятно, что вы это и почувствовали.

 
59:18 Влияние глобального потепления на флору и фауну Байкала.
Гость: Скажите,  пожалуйста,  как  глобальное  потепление  влияет  на  флору и

фауну  Байкала?  Мы  знаем,  что  потепление  на  территории  России  идет  быстрыми
темпами.  Быстрее,  чем в мире,  потому что  у нас  суша  больше.  Каков  прогноз для
растений и животных Байкала?

Ирина:  Растения, флора и фауна Байкала имеют адаптационную способность
гораздо выше, чем предсказывают ваши ученые. Потепление могло бы идти еще более
быстрыми темпами, если бы атмосфера не очищалась теми же самыми плазмоидными
цивилизациями. Они сдерживают этот процесс. В настоящий момент все находится в
балансе.



Организмы  успевают  приспосабливаться.  Рождают  такое  свое  потомство,
которое уже имеет в генетике возможность для проживания в тех условиях, которые
будут в будущем. Наш прогноз вполне благоприятный. Мы тоже будем помогать этому
процессу. В случае необходимости, если возникнет опасность для вашей цивилизации,
мы вмешаемся напрямую.

 
1:00:49 Неизвестное подводное существо в Байкале.
Гость: Всем здравствуйте!  Хотелось  бы уточнить  по Байкалу.  Конкретно по

Иркутской  стороне.  Там  когда-то  проходили  учения.  Несколько  пловцов  погибли,
потому что пытались схватить неизвестного пловца под водой. Он силой вытолкнул их
со  дна  на  поверхность,  что  привело  к  кессонной  болезни.  Часть  погибла,  часть
получила повреждения. Это слухи, или это было на самом месте? И в чем причина
произошедшего?

Ирина: Сейчас для них переформулирую вопрос. В каком году это было?
Гость: Не помню точно, но примерно конец 80-х.
Ирина:  Тихтианской  базы  здесь  не  было,  а  плеядеанская  не  на  иркутской

стороне, а севернее.
Гость: Получается, база находится с той стороны, где тренируются водолазы.

При первом погружении увидели необычное явление, похожее на человека. Второй раз
погрузились, пытались поймать его. После того, как они попытались его поймать, их
откинуло чем-то.

Ирина  (Представители  Тихта  и  плеядеанской  базы) Мы  можем  только
прокомментировать, что это не имеет никакого отношения к контакту с нами. Потому
что в наших базах не зафиксированы встречи с людьми под водой, которые могли бы
быть так истолкованы.

(Дух  Байкала)  Подобные случаи,  когда  люди кого-то видят,  тонут  от страха,
увидев  кого-то  в  воде,  были  не  один  раз.  Это,  возможно,  контакт  с
тонкоматериальными  сущностями.  Не  с  самим  Байкалом,  а  с  его  Духами  воды.
Плазмоидные цивилизации могут  показываться,  принимая  образ  человека.   Пловцы
могли пытаться схватить этого человека, но так как он тонкоматериальный, он просто
исчез. От страха они могли сами всплыть слишком быстро и от этого погибнуть.

Гость: Пловцы  достаточно  опытные.  Может,  это  были  слухи?  Водолазы
опытные,  знали,  что  при  резком  поднятии  на  поверхность  они  получат  кессонную
болезнь. Здесь они не могли сами всплыть даже из-за страха, потому что это гибель.

Ирина: Почему ты думаешь, что опытные люди не подвержены страхам? Они
могут  быть подвержены в той же мере, что и не опытные.  Это аффект.  Состояние,
когда человек не может объяснить себе, что случилось.

Гость: Есть ли в водах Байкала не открытые, не опознанные земными учеными
животные?


